

150 personas están desaparecidas tras combates en Chocó

En la zona se presentan combates entre guerrilleros del ELN y grupos irregulares que se disputan el control del territorio.

En alerta se declararon las autoridades luego de que se reportara la desaparición de por lo menos 150 habitantes de la zona del Alto Baudó, departamento de Chocó, tras fuertes enfrentamientos que se registran en la zona.

De acuerdo a la información oficial guerrilleros del ELN e integrantes de grupos irregulares protagonizan cruentos combates por el control del territorio.

Según la denuncia de Hayder Mosquera, personero del Alto Baudó, hace cuatro días los pobladores de esa zona abandonaron sus viviendas y se dirigieron hacia la rivera del río, sin embargo no se tienen noticias de ellos.

El funcionario pidió a las autoridades militares y de policía que intervengan en esta zona para garantizarles la seguridad a los pobladores que constantemente deben salir de sus casas por el fragor de la guerra.

“Pedimos a la Fuerza Pública que retome el control de la delicada situación que se vienen presentando en los últimos días en zona rural del Chocó en donde grupos irregulares vienen ocasionado el desplazamiento de por lo menos siete mil personas”, agregó.

www.elespectador.com/noticias/judicial/150-personas-estan-desaparecidas-tras-combates-choco-articulo-492509